



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**NOTA DE PRENSA N° 22-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST y RR.PP.**

Por: Carlos Eduardo Gálvez Sánchez

## **Ing. Walter Benavides Gavidia, Saluda a Cutervo por sus 103º Aniversario de Creación Política.**

**A pocos días de asumir funciones nuevo Gerente Sub Regional hace un llamado a unirse para trabajar por el desarrollo de Cutervo**

(Cutervo, 17 de octubre del 2013)

La Gerencia Sub Regional de Cutervo a través de su Gerente Ing. Walter Benavides Gavidia hace presente su saludo a esta provincia de Cutervo por tal significativa celebración, a sus autoridades y población en general de Cutervo, señalando: “Al unirme a tan grata celebración formulo votos para que nuestro compromiso de trabajar por el desarrollo de Cutervo se fortalezca”.

Históricamente el 28 de enero de 1825 Cutervo se estableció como distrito, dependiente de Chota. En enero de 1871 Cutervo deja de ser distrito para ascender a ciudad. Es en 1874 cuando se iniciaron gestiones para elevar a Cutervo, políticamente, a la categoría de provincia, gestión hecha por los mismos pobladores.

En 1901 se formó una junta para fomentar los intereses de Cutervo. En 1903 se elevó el expediente por los doctores Rubén Castro y José Contreras, quienes lo presentaron al Senado, pero el trámite fue truncado por la decisión del presidente de la Sociedad Geográfica, Málaga Santillán, y por el director del Gobierno Ignacio Gamio.

En 1908 surge el apoyo definitivo para lograr el objetivo final y fue, precisamente, el 22 de octubre de 1910, cuando se hizo realidad el sueño de los pobladores de ascender a Cutervo al rango de provincia.

Cutervo es una de las más bellas provincia del departamento de Cajamarca, enclavada en los andes peruanos, de paisajes llenos de verdor y colorido, aquí se encuentra el primer Parque Nacional del Perú que cobija especies de flora y fauna, posee innumerables restos arqueológicos muchos de ellos aún no estudiados y representa uno de los focos de cultura más antiguos de esta parte del Perú.

Más allá de sus innumerables atractivos arqueológicos y naturales, la provincia se caracteriza por el calor de su gente, siempre bondadosa y festiva, creadora de una



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO  
Of. de Imagen Institucional y RR.PP.



arquitectura singular, de un excepcional arte popular y de una reconocida tradición gastronómica que la distingue de las demás

Es además una de las provincia con mayor potencial económica sustentada en la producción agrícola, pecuaria, apícola y pequeña industria, destacando en esta última la producción de derivados de leche, caña de azúcar, arracacha y frutas.

Por su ubicación, Cutervo representa la conexión entre la costa norte y la selva, la conexión de la carretera Longitudinal de la Sierra por Cutervo con salidas a Cuyca y puerto Chiple, posibilitan el intercambio de los productos del ande y la ceja de selva por la Carretera Bioceánica y por su ramal a la Marginal de la selva.

¡Viva Cutervo!

¡Viva su 103º Aniversario!

Con el ruego de su difusión